



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE EDUCACIÓN
ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"



NOTA DE PRENSA Nº 032-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

Cajamarca celebró Día del Logro Regional con alumnos de las 13 provincias

Con la participación de alumnos de las 13 provincias, se celebró en Cajamarca el Día del Logro de la región, en donde los alumnos demostraron lo que han aprendido durante el primer semestre del año académico.

Este día festivo que se celebra dos veces al año en el marco de la movilización nacional por los aprendizajes, se inició con un pregón por las principales calles de la ciudad que culminó en el instituto pedagógico Victorino Elorz Goicoechea en donde se desarrolló esta importante y ya tradicional feria educativa.

Los visitantes pudieron recoger de los propios alumnos, las experiencias pedagógicas que desarrollan en sus respectivas aulas de acuerdo a la realidad de cada localidad en las especialidades de matemática y comunicación.

El Director Regional de Educación, César Flores Berríos, informó que este tipo de actividades son necesarias porque permiten la participación de los alumnos y del resto de actores involucrados en el proceso educativo como los padres y autoridades.

Agregó que previamente en cada provincia también se celebró el Día del Logro Educativo, que tiene como objetivo mostrar lo que los niños y niñas han aprendido durante el primer semestre del año escolar, y que además nos permite reorientar las actividades necesarias que requieren los alumnos.

"Si algo no está marchando como se requiere, este es el momento oportuno para reajustar algún cambio que nos lleve a los objetivos trazados", Flores Berríos.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 22 de julio del 2013.

DIRECCIÓN DE EDUCACIÓN
¡POR UNA GRAN REGIÓN!